
一项役补和地质的联合革命

某矿是一个慈藏量丰富的多金属矿
,

是某冶金企业的重要后备原料基地
。

从 年起就进

行普查勘探
,

至今地质勘探工作断断擅覆已握进行了十年
。

在一平方公里的勘探范围内
,

先 后

已袒打了总进尺三万二千多米的一百多个钻孔
,

二千多米坑道
,

几十米翌井
,

获得 了一定的矿

量
。

这些金属都是国家急需的
,

理应早 日开采
。

可是因为地质工作质量较差
,

特别是因为没有

达到毅静规范要求
,

所以殷静工作就停下了
。

为了满足投爵要求
,

年重新稠集了勘探队伍
,

进行勘探补裸
。

补裸工程的内容
,

除了对原钻孔重新测定方位外
,

还要再打二万多米的钻探和

几百米的坑探
。

为了完成这些工程量
,

勘探还要进行二年 至
,

地质报告最早要在

年 月交出
。

交了地质报告后还要进行科学研究
,

就是交叉进行也得 年底交出研究桔

果
。

有了桔果才能作毅爵
,

那么毅爵最早也得在 年交完施工图
。

有了施工图开始施工
,

最

快速度三年
,

那就只能在 年建成
,

年投产
。

再打上一年保险系数
,

那就是 年
。

从

年开始勘探
,

到 年投产
,

整整二十年时简
,

这样一个中等规模的矿山就用二十年 如

果照这个速度
,

什么时候才能把我国建成一个强大的社会主义强国
。

但是过去稚也不想这个简题
。

投爵部阴死抱住烦玻的投爵规范
,

对地质部阳一次一次地
、

不厌其烦地提出他仍的要求
。

而地质勘探部阴就采取 你要求我就照办
,

一年不行两年
,

两年

不行三年
,

反正有
“ 规范 ”

在那里卡着
,

不干怎么行哩 至于花这么长的时简
,

投入这么多的

查金
,

是否应敲
,

是否值得
,

也就不去考虑了
。

更使人脑火的是
,

勘探做得越棚
,

越威到情况

不清楚
,

毅爵越咸到没有把握
,

越难以下笔 了
。

我们的投爵人具和勘探人具
,

为查产阶极形而

上学的观点捆死
,

陷于烦填哲学的泥坑 中而不能 自拔
,

爵划人具也作了他们的俘虏
。

毛主席的

毅爵革命号召的东风吹来了
,

革命的愿望打开了形而上学的缺 口 ,

爵划人具
、

毅静人具和勘探

人具的认藏提高了
,

开始咸到敲矿的勘探和投静有固题
,

应当革命
。

果然
,

毅爵人具一深入现场
,

实地考察
,

搜集查料
,

和地质勘探人具平心静气的一研 究
,

一
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发现地质情况不是原来想像那样糊里糊涂
,

而是静多固题已握弄清楚了
,

东部矿区 先开采的

部份 只要再打一个钻孔就可以投爵了
,

而完全不必像原来那样还要打 个钻孔
。

同时一部分

探矿坑道完全可以和基建坑道拮合起来
,

这样可以少打 米坑道
。

西部矿区
,

由于矿体埋藏

较深
,

如果全部从地表进行钻探
,

每孔至少要有 米是无效进尺
,

浪费很大 现在根据已取得

的地质查料
,

先打基建翌井和坑道
,

将来再在坑道里打钻
,

可以节省大量的钻探工作量
。

毅静

和地质部四共同革命的拮果
,

地质勘探工作在今年三
、

四月份就可以桔束
,

比原蔚划提前一年

多
,

毅爵部阴立即着手规划建毅方案
,

进行毅静 , 比原爵划可以提前将近三年 整个矿区可以

在 年以前建成
,

比原爵划可以提前四年
。

这样
,

总爵可以少打钻
,

多米
、

矍井 米
、

坑道 米
,

节钓投查 多万元
。

这次毅爵和地质的联合革命所以卓有成效
,

首先是 由于敢于革命
,

反对了投爵部阴和勘探

部阴的形而上学和烦填哲学
,

一切从实际出发
,

打破了那套束膊人们手脚的不合理的规程 和 规

范
。

回想第一个五年爵划初期
,

我们基本上是采取边勘探
、

边投静
、

边施工的革命办法进行建

殷的
,

效果很好
,

我俏有爵多这样多快好省的典型
。

后来
,

接受和抄袭了外国的一套 烦 玻 的 规

范
,

发展了形而上学
,

作茧 自搏
,

越搞越烦玻
,

一个矿山的勘探和投静的周期要五
、

六年
,

更

不用靓建毅的周期了
,

浪费了不少人力
。

这次
,

投爵人具的思想革了命
,

采取了对国家建毅负

青而不是对死的规范负青的态度
,

重活情况
,

破死教条
,

胳于在过去认为不够投爵条件的情况

下进行了投爵
。

第二
,

投爵人具改变了作风
,

深入现场
,

稠查研究
,

搜集查料
,

进行砚场投爵
,

而不是等人

“ 送料
”

上阴
,

阴阴造事
。

过去
,

投歌人具在远离现场几百里甚至几千里以外的办公室里毅爵
,

脱离实际
,

缺乏咸性知藏和第一手材料
,

只好依靠别人提供的资料进行投补
,

而且要求越祥翩

越好
,

不管有用无用
。

但是再翎也不可能全部地把千差万别的实际情况反映出来
,

再加上一 些

人青任心不强
,

所以并多投静还是错视百出
,

质量很差
,

在施工 中和生产后造成浪费
。

现在到

砚场进行投爵后
,

情况就不同了
,

不但可以掌握大量的第一性资料
,

使殷爵更符合实际情况
,

而且在投部的过程中
,

也可以随时根据实际情况的变化修改毅爵
,

避免造成返工和浪费
。

第三
,

敲歌部四和地质勘探部阳密切配合
,

而不是互不联系
、

孤罩作战
,

或互相 “ 将军
“ 。

这次
,

投静和地质两个单位就配合得很好
,

互相支持
,

互相帮助
,

互相 造条件
,

遇到固题一

起研究
,

集思广益
。

大家有着一个明确的共同的目标
,

就是一切为了加快建毅速度
,

有工作上

的争输
,

没有利害冲突
,

不像过去那样互相制豹
,

互相挑剔
。

密切配合的拮果
,

使勘探和投部

的速度大大加快了
。

这个矿区勘探和投淤联合革命还刚开始
,

今后还会遇到新的简题
、

新的困难
,

但只要有革
一

命精神和科学态度
,

困难是能够克服的
。
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